

Paarungszeit

Werwolf x Vampir

Von Kris18

Epilog: Zero und Mika

Es war nun einige Zeit vergangen und die zwei Todfeinde hatte sich einer Experiment Liebe hingegeben, die zum Größten Teil daraus bestand das Raik Razy ärgerte aber die zwei brauchten das einfach.

Langsam ging Mika den Flur entlang und blätterte in einigen Unterlagen, der einzige der sie begleitet war ihr Schatten. Die zwei Streithähne waren unterwegs und Zero hatte vor zwei Wochen nen Auftrag bekommen und glänzte somit auch mit Abwesenheit. Mika fühlte sich sehr einsam seit Zero nicht mehr da war, er war immer der Spaßmacher in der Gruppe gewesen. Schwer seufzte sie „Wann kommst du nur wie...?“ sie stockte und sah sich um.

„...Zero, vergiss es ich weiss das du da bist“ murrte sie leicht und aus ihrem Schatten entstieg eine schwarze Gestalt mit gelb leuchten Augen und einem glänzen weißen Mal auf der Stirn. „Erwischt“ sagte die Gestalt und verwandelt sich in Zero „Na hast du mich vermisst?“ fragte dieser frech grinsend „Wohl kaum“ meinte sie desinteressiert. Langsam näherte sich der größere und drückte sie sanft an die Wand „Nicht mal ein bisschen“ sie wurde leicht rot „Vielleicht“.

Zero lächelte und Kusste ihren Hals „Ich dich auch und wie. Was machen unsere Streithähne?“ „Nur Schwachsinn“ meinte sie genießerisch und schlug ihre Arme um ihn.

Danach zog Zero Mika in einen Leidenschaftlichen Kuss.